

ジョブチャレ体験レポート

(三葉幼稚園)

愛媛県立松山西中等教育学校 渡部夏菜

1. 三葉幼稚園を選んだ理由

小さい子と関わるのが好きで以前から幼稚園教諭に興味があったから。

2. 体験を通して学んだこと

園児一人一人に合わせながら対応することの難しさや園児に分かりやすく物事を伝えることの難しさを実感した。また、道路を歩くときに、万が一バイクや車が来ても、すぐに止められるように、先生たちが間隔をとって周りを確認しながら園児たちを誘導している姿や、園児たちと一緒に遊びながら周りを見て、危険なことをしている子はいないか、体調の悪そうな子はいないかと確認している姿を見て、周りを見る力や心配りがとても大切だなと思った。

働くことの大変さや好きな仕事に就ける幸せを体験先の先生方から学ぶことができた。

3. 体験を通して心に残ったこと

1日目、工事の様子を見ながら絵を描いているとき、ある園児が「あれもかく！あれは何だろう」と言いながら絵を描いていた場面が特に心に残っている。他にも、2日目に廃材やハサミを使って工作をしているとき、私には思いつかないような廃材の使い方を園児がしている場面や3日目のサツマイモ掘りで、土が大変固くなっていて、年少さんだけでは掘ることが難しいと思っていると、年長さんが手伝いながらみんなで協力してやっていた姿が心に残っている。これらのことから幼稚園の先生は、園児の成長を日々感じるということがやりがいになっているのではないかと思った。

4. 他に体験したい企業

私はお客さんの幸せなことのお手伝いができるウエディングプランナーや美容師、メイクアップアーティスト、花屋などたくさんのお仕事に興味があるので、できるだけ多く体験してみたい。